

各支部役員会ご

申告書上げ会の案内準備進行中

白河第4支部役員会

第4支部役員会が開かれ、7名
が参加しました。1月28日と
2月20日に予定されている確
定申告書上げ会の班の割り振



西郷2支部役員会

11月23日(火)蒼の里にて5人の役員が出席して支部役員会を開催しました。18日の理事会を受け、確定申告書き上げ会の日程の確認・担当役員の選出・新春のつどい参加者の確認などを行いました。書き上げ会での班割については支部長一任となりました。

りを行い、受付など担当役員を決めました。新年に予定されている「新春のつどい」や決起集会の参加者を選出して韓国料理をいただきながら、望年会で一年を振り返りました。

白河館の支那文庫



市内にて宣伝拡大統一行動

商工新聞、宣伝用ティッシュを配布

12月18日(木)、3時から

の拡大統一行動に役員5人が集まりました。宣伝カー運行とチラシ配布組に分かれ、寒風吹きすさぶなか旭町・桜町周辺、新白河周辺、田島・関辺を商工新聞と宣伝用ティッシュを回りました。

100枚配つて





拡大表彰を受ける河島弘幸さん(泉崎支部)

福商連・県青協共催 **全青協 50周年 ウェルカム企画**

福商連・県青協共催の全青協5周年記念企画が壇町の湯遊ランドはなわで開かれ、青年部員・民商 회원合わせて13人（白河からは8人）が出席しました。

福商連の斎藤朝興副会長から民商の歴史と活動・経験によつて生まれた「民商・全商連の基本方向」の講義に続いて二人の青年部員が事業継承や活動について報告しました。

に参加するようになつたきつかけや事業継承の大変さを自身の半生と照らし合わせながら語ってくれました。郡山民商の平野直樹さん（建設業）からは、全国商工新聞11月24日号で取り上げられた事業者交流会「経営塾」の開催について報告されました。

お昼はバーベキューコーナーにてみんなで肉や焼きそばを食べ、午後は温泉組と観光組に分かれて行動し、観光組は袋田の滝に向かいました。冬の「氷瀑」は見られませんでしたが、寒さがより一層莊厳さを引き立て、見る人皆感嘆の声を上げていました。

「会員同士の繋がりを強めながら、もつと地域経済の活性化や仲間作りのきつかけになればいい。勉強会の後色々、スケジュールが有つて楽しかったです。来年も、ウエルカム企画が有れば参加して楽しい民商になればと思いました。」と感想がありました。

無料法律相談

2月 12日(木) 午後4時～要予約

発行所
白河市天神町28
白河民主商工会
TEL(27)3161